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Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

aktuell erreichen uns permanent Bürgeranfragen, wann wieder eine regelmäßige 
Müllabfuhr/Tonnenleerung erfolgt. Besonders in Haunstetten sind je nach Straßenzügen braune und 
grüne Tonnen seit 4 - 6 Wochen nicht geleert worden. Dabei besteht durchaus Verständnis bezüglich der 
Warnstreiks etc.

Worüber aber großer Unmut herrscht, ist die Tatsache der mangelnden Information, insbesondere unter 
dem Hintergrund, dass Tonnen auf schmalen Gehwegen/Einfahrten oder sogar auf der Straße stehen 
und damit Behinderungen/Gefährdungen entstehen. Auch das Argument der Zahlung der Müllgebühren 
bei mangelnder Gegenleistung wird zusätzlich genannt. Anfragen/Beschwerden wurden bisher lapidar 
beantwortet.

Hierzu bitten wir um Beantwortung nachfolgender Fragen:

-          Wann wird der aws mit der Tonnenleerung wieder auf dem aktuellen Stand sein?

-          Warum werden die betroffenen Bürger nicht zeitnah über die Nachholtermine (z.B. über APP bzw. 
Presse) informiert?

Begründung/Bericht:

Anlagen:

Einreicher: Petra Kleber
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